

Le plan d'observateurs équatoriens et étrangers aux élections générales est approuvé



Quito, 23 novembre (RHC)- Le Conseil National Électoral de l'Équateur a approuvé le Plan d'Observation Nationale et Internationale qui comprend les missions de supervision du processus aux élections générales prévues en février 2017 dans ce pays andin.

Le président du Conseil, Juan Pablo Pozo, a relevé que le plan a été présenté en respectant strictement le chronogramme établi en vue de la consultation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/112990-le-plan-dobservateurs-equatoriens-et-etrangers-aux-elections-generales-est-approuve>



Radio Habana Cuba